

La Falleras Mayores Sonia Esteve y Martina Lencina esperan con ganas las fiestas del fuego

20/09/2023



Sonia Esteve y Martina Lencina viven un sueño juntas | Nando Verdú.

Sonia Esteve, de la Falla Trinquete, y la niña **Martina Lencina**, de la Falla El Huerto, vivirán unos días de ensueño este fin de semana como **Falleras Mayores de Elda**, representando a toda la ciudad. Vivirán cuatro días emotivos e intensos que esperan con muchas ganas.

“Los nervios están ahí, pero estamos muy contentas y emocionadas de que lleguen nuestros días grandes”, asegura Esteve. En su caso es el segundo año en un cargo, pues fue Dama de Honor de la Fallera Mayor de Elda 2022, “pero completamente diferente, el año

pasado pensaba que lo había vivido todo y no tiene nada que ver”.

Por su parte, Martina Lencina afirma que “**aunque estaba un poco nerviosa por la Cridá, estoy muy ilusionada y con muchas ganas de disfrutar las fiestas**”.

Aunque echarán de menos sus comisiones, pues no podrán vivirlo “tan cerca de ellos como nos gustaría, pero desde aquí es un privilegio que deseamos que todas pudieran sentir”, destacan.



Durante un año representarán las fiestas allá donde vayan | Nando Verdú.

Ambas tienen claro que el apoyo de la **familia** es esencial, pues disfrutarán de un año cargado de actos, **“no solo lo vivimos nosotros, ellos también lo viven con nosotras y es especial”**.

Esteve estudia una oposición para Policía Nacional y Lencina está en sexto de Primaria en las Carmelitas. Lencina asegura que cuando fue Fallera Mayor Infantil de El Huerto animó a dos amigas a sumarse a la fiesta y no se arrepienten, y afirma que mucha gente del colegio se ha apuntado a esta fiesta, por lo que está muy orgullosa y contenta de difundir las Fallas.

“Junto a la Damas de Honor, las pequeñas **Paola Justamante y Sofía Vicente**, y la adultas **Natalia Lledó y Esperanza Beltrán**, hemos creado un gran equipo, nos apoyan mucho y es especial”, dice Esteve. Ahora recuerdan con cariño, pero como un proceso algo duro el de la elección, pues eran rivales entre ellas, no obstante aseguran que ha merecido la pena.

A los eldenses les piden que acudan a cada acto, que disfruten de las gachamigas mañana, día de la planta, y desde ahí que arropen cada acto porque serán unos días increíbles para ellas.